
               第2442回 (2019.5.29（水）くもりのち晴れ NO.1822） 

     

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
       

           

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

 
出席報告 
会員数 113名  
出席数  53 名  欠席数 55 名 
出席免除会員 5名 名 荒川(雄)君   杉原（弘）君  
                   新納君  佐田山君（有） 宮本（守）君 
出席率   50.45 ％   
補正出席率 前回   5/22 77.68  %   5/8 78.57  %                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 
ビジター 
メーキャップ 

   
 
 
 
 
 
  
  
 
 
 
 
 
    
  

 
  
 
 
 

 
 

 
   

                                                                                      

  

 
 

                       
                              
  
 
 
 
 

 
 

会員16名（5/29第4回家庭集会 琥珀月） 
会員11名（5/30 親睦活動委員会） 

  
 
   
   
   
 
 
 
 
         

 
  
   
  
 
            
    
 
 
 
 
 
      
  
                  
   
           

   
 
 
 
 

  

                 
                  
 
 
 
 

 
  
 
  
 

        

 
                
   
  
  

   
 

 
幹事報告 
1.本日より6/4まで、RI国際大会（ハンブルク）に 
 出席 （会員5名＋ご夫人3名） 
 地区補助金奨学生 藤田夏未さんとミラノで再会 
2.本日付日本海新聞にソウル芸場RC10周年記念 
 事業 故浅田重子さん作品展記事掲載 
3.本日18：30～第4回家庭集会（琥珀月）16名予定 
4.6/1～9/30までクールビズ 
      （ノーネクタイ、ジャケット、会員バッジ） 
5.阿南南RCへの訪問スケジュール7/26（金）～27 
 （土）に決定 詳細は追ってお知らせします 
6.6/19最終夜間例会（100％出席）出席回答は、 
 5/31（金）までに 
7.7/20～21インターアクト地区大会のお知らせ 
  島根県立青少年の家 サン・レイク  
                （ホスト松江南RCより） 
8.中海オープンウォータースイム2019ボランティア 
 スタッフ募集のお知らせ（NPO法人中海再生プ 
 ロジェクトより）  
9.9/28第15回ロータリー日韓親善会議参加登録の 
 お願い（仙台国際センターにて） 
10.例会変更のお知らせ 
 米子南RC   6/10（月）休会  ビジター受付なし 
 鳥取中央RC  6/10（月）夜間例会      なし 

 鳥取北RC   6/11（火）移動例会       あり              

 
 
 
 

  

BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう 
 

 
 
 
 
          
   
          
         ●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531 
  ●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 
                                    米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111 
                       ●会長／永島清孝 ●幹事／今出 上 ●会報／黒見純治 

50年を経て、さらに求める 「奉仕の理想」 

今週のお祝い 
結婚記念日祝：2日 中山晴文君 5日 新納哲
雄君 6日 足立耕太郎君 7日 細田耕治君 
松本誠二君 11日 安井峰男君 14日 鷲見雄
司君 24日 石部裕一君 髙橋孝之君 26日 
小土井秀明君 28日 中村剛士君 
スマイルBOX    14,000 円 （1,316,000 円） 
夫人誕生祝：髙橋君、戸田君 結婚記念日祝：
足立（耕）君、中村（剛）君、新納君、髙橋君、戸
田君 

会長挨拶 
 まず訃報でございますがパストガバナーの原久義
氏が亡くなられました。享年104歳とのことでございま
す。出雲ロータリークラブの第20代会長で2004－
2005年度の国際ロータリー第2690地区のガバナー
でした。わがクラブに訪問されたときの年齢が90歳で
した。ご冥福をお祈りしたいと思います。 
 今日は私の仕事に関する話で、かまぼこの話をい
たします。 山陰地方のかまぼこの味の違いを話しま
す。山陰地方の中心となりますのは一応この松江か
ら米子の辺りですが、東の方に行きますと味が塩辛く
なってきます。鳥取県の中部から鳥取市の方にかけ
ては塩辛いかまぼこであります。これは生の魚をする
時に塩をたくさん使わないとうまくすれないと聞いたこ
とがあります。私の想像ですが、江戸時代鳥取藩の
池田公が質素倹約のおふれを出したからそうなった
のかなと思うことがあります。 
 山陰の中央から西の方に行きますとだんだん甘く
なってきます。甘いとご飯のおかずと言うよりもお茶
向けになります。松江藩の松平公がお茶の大家であ
りますからその関係もあるかもしれません。出雲大社
あたりのかまぼこはかなり甘くなっております。お祝
いとは引き出物にも使われております。 
それからさらに西の方、大田市あたりに行きますと、
また塩辛くなります。生魚をすりつぶしたものを2回か
ら3回水にさらして、魚の皮とか塩を取り除きます。そ

うすることによって魚の臭みが取れます。すり身を臼
でする時、調味料として日本酒の粕とり焼酎とかみり  

 
  

 
 
 
   
               

んとかの甘味料を入れて、非常に上品な味になって
おります。手作りをしている高級なかまぼこは、ほん
のり日本酒の味がしてきます。今が旬です。どうかお
食べになってください。 
 
  



 
 

    

  

 ＜プログラム＞ 
 
   
 
 

次回プログラム 
6/5  「理事退任挨拶」        理事6名 
    「私の職業」           前田浩寿 会員 
6/12 「理事退任挨拶」        理事6名 
    「ロータリーの友」紹介 
              雑誌委員会 多林リーダー 
6/19  最終夜間例会 19：00～  （白扇） 
6/26  休会 
 
 
     

「ロータリーに学ぶ ロータリーとの邂逅」      
種田 進元会長 
 

「私の職業」  
國安隆栄 会員 

入会いたしまして44年になります。 
ﾒｰｷｬｯﾌﾟも含めて出席率100％を維持してます。 
我が倶楽部が誕生しましたのは1968年4月4日に創
立総会、昭和43年その年の秋に11月10日にチャー
ター代行が大山の博労座でありました。 
私は、まだその時は入会してません、ただ、その
時の写真を当時頼まれまして会場に伺ってます。 
当時は私は、32歳くらいでした。その時は大変つ
いてまして、現地到着後すぐに吹雪に見舞われ、
出るのが少しでも遅かったら、この場にこれな
かったかもしれません。その後、天気も回復し、
ほんとに満が良かった日だなと記憶してます。 
  

 
その時の初代幹事様は、福本様のお父さんに当た
ります。発足メンバー２９人でした。 
その後７年して1974年に福本様の推薦でロータ
リーに入会させて頂きました。 
その時の会長様は、王子製紙工場長の谷口様にな
ります。入会して２年目にして会長になりました。 
２-３年おきに転勤があるのに、会長職が務まる
のか、会長職中に移動があるのじゃないか、不安
な気持ちで会長を引き受けて居られました。 
当時の幹事様は小椋様のお父様でした。 
なぜ私が100％を続けれたか、長期の旅行に出る
ことがあり、工程表を谷口会長に見せたところ、
メーキャップのご指南を頂きまして、インドのカ
ルカッタでメーキャップをしました。自分でも
メーキャップ出来るんだ自信がつきました。 
また、もう一つのきっかけは、一緒に入会しまし
た笠井会員と100％出席の競争しようかというの
が、きっかけで４４年間100％出席を続けてます。 
ロータリーはいろいろ考えて、親睦が第一だと思
います。お互いに親睦を深める。それからが本当
の奉仕だと感じてます。皆様も奉仕ということの
前に皆様方で心安く親睦を深めて頂くようお願い
申し上げます。 
  

日本旅行米子支店支店長をしております。 
岡山県倉敷出身で京都の大学へ進学、大学では、私をス
キーに連れて行っての映画ブームもありまして、少しよ
こしまな気持ちでスキー部の門を叩きました。 
日本旅行へは1997年に入社しまして、松山支店に配属に
なり松山市に２１年間勤務しておりました。学校関係の
営業担当してました。今年１月に米子支店のほうへ配属
になりました。旅行会社に入ったきっかけは、小さいこ
ろよりいろんなものを見たり出かけたりするのが好きで
したし時刻表を見るのが好きで時刻表を見ながらプラン
を練るのを楽しんでたこともありこの職に就きました。
日本旅行は、1905年の創業で日本で一番古い旅行会社に
なります。社員数約2600名、国内/海外ともに事業所を
構えてます。筆頭株主は、ＪＲ西日本様で、店舗もＪＲ
内に構えさせて頂いてます。 

 
平成13年にＪＲ西日本様と事業統合いたしまして、ＪＲ
西日本の子会社として営業活動のほう続けてます。 
業務内容はチケットの販売、パッケージ旅行販売等が主
力ですが、ウェブでの販売にも力を入れてます。 
地方創生事業、ｲﾝﾊﾞｳﾝﾄﾞ事業、ｲﾍﾞﾝﾄ学会運営も私ども
の会社で幅広くお手伝いさせて頂いた中の旅行事業を軸
に幅広く営業させて頂いてます。 
今年の9月2日より、米子支社ビル解体に伴い、駅前イオ
ンの4Ｆに移転します。ＪＲ支社新築後また移転いたし
ます。駐車場も多くありますので、お立ち寄り易くなり
ますので、ご来店お待ちしております。 
ＬＩＮＥも始めました。お友達登録して頂まして私ども
からのお得な情報等ご紹介できたらと思います。 
ご旅行、御会合、ｲﾍﾞﾝﾄ等ありましたら、お声掛けて頂
けたらと思いますので、宜しくお願い致します。 
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